



## BIWAQ-Zertifikate ausgehändigt

24 Teilnehmer einer BIWAQ-Kursphase in Kaufbeuren haben ihr Zertifikat erhalten. BIWAQ steht für „Bildung, Wirtschaft und Arbeit im Quartier“ und wird aus dem Sozialfond der Europäischen Union und aus Mitteln des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung gefördert. „Besonders beeindruckt bin ich von der Freiwilligkeit, mit der die Teilnehmer ihre persönliche Situation verbessern wollen“, sagte Bürgermeister Ernst Holy bei der Feierstunde. Seit Jahren arbeite

die Stadt daran, die Lebenssituation der Menschen in Neugablonz durch eine aktive und integrativ wirkende Entwicklungspolitik zu verbessern. Überreicht wurden die Zertifikate zusammen mit dem Leiter des Koordinierungszentrums Kaufbeuren-aktiv, Alfred Riermeier, sowie dem BIWAQ-Projektleiter Lutz Tokumaru. Als nächsten Schritt werden die Teilnehmer sich für Praktikums- und Arbeitsstellen bewerben, wobei sie durch Mentoren unterstützt werden.

Foto: Kaufbeuren-aktiv

15.12.2010 Allgäuer Zeitung Kaufbeuren